
 
CÂMARA MUNICIPAL DE VILA DO CONDE 

 

Reunião de Câmara de 9 de setembro de 2021 

Na reunião de Câmara, realizada esta tarde, estiveram presentes todos os membros do 

Executivo Municipal. 

No Período da Ordem do Dia foram apreciados e debatidos os seguintes assuntos: 

• Ata da reunião ordinária do executivo municipal realizada no dia 26 de agosto de 2021 – 

aprovado por unanimidade; 

• Subsídios de capital a instituições e associações para o ano de 2021 – aprovado por 

unanimidade; 

• Apoio social para consumo de água/2021 – aprovado por unanimidade; 

• Protocolo – Projeto “Shamir Solidária” – aprovado por unanimidade; 

• Cedência ao Domínio Público Municipal - Processo Urbanístico n.º 1065/2020 – aprovado por 

unanimidade; 

• Fornecimento de refeições escolares aos alunos do 1.º Ciclo do Ensino Básico e da Educação 

Pré-Escolar para o 1.º período do ano letivo 2021/2022 – aprovado por unanimidade; 

• Prestação de serviços de Coordenação Técnico-Pedagógica, Ensino e Monitorização de aulas 

de Natação, Hidroginástica, Fisioterapia, Desporto Sénior e Fórum Sócio Ocupacional nas 

Piscinas Municipais – Lote 1 Polo de Vila do Conde e Loto 2 Polo de Mindelo – aprovado por 

unanimidade. 

 

Período antes da ordem do dia: 

• Voto de Louvor à jovem vilacondense Adriana Aquino de Oliveira, primeira mulher militar a 

concluir o Curso de Mergulhadores da Marinha e a ingressar nessa classe, apresentado pelo 

Movimento Elisa Ferraz – Nós Avançamos Unidos – aprovado por unanimidade; 

• Votos de Louvor à atleta Raquel Queirós da ADCRS de Guilhabreu (BTT) vencedora da 1.ª 

edição da volta a Portugal Feminina – apresentados pelo Movimento Elisa Ferraz – Nós 

Avançamos Unidos e pelo Partido Socialista – aprovado por unanimidade; 

• Voto de Louvor a vários arqueiros do Ginásio Clube Vilacondense que disputaram de forma 

honrosa a Final Round de Tiro com Arco e à instituição que representam – apresentado pelo 

Partido Socialista – aprovado por unanimidade. 

• Interpelação dos Vereadores do Partido Socialista sobre o estado do Seca Bar. 

• Interpelação do Vereador da Coligação Mais Vila do Conde sobre o estado do Concurso relativo 

à empreitada para a reparação do muro da praia de Árvore. 


